
高い目標に向かって頑張ろうとしています。なりたい職業が決まっている心温くん、どんな進路をた

どるのか楽しみです。

憧れの３年生になるために、できることを増やしていく 同じ思いの人が多くいると思います。

明日（２３日）お子さんは自己採点の結果を

まとめ、次の目標を立ててテスト成績連絡票を

持たせます。高校はあくまでも通過点、人生の

目標はその先にある

国 語 社 会 数 学 理 科 英 語 全教科 ことを含めて、お子

さんと語り合ってく

学年 ５９．４ ４３．９ ３９．２ ４５．１ ５５．７ ２４３．２ ださい。11 月の面談
で親子共々同じ目標

１組 ５８．５ ４３．６ ３６．１ ４３．８ ５６．１ ２３８．１ に立てるよう、今か

ら話し合いをお願い

２組 ６０．２ ４４．２ ４２．２ ４６．３ ５５．２ ２４８．２ します。
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元木 心温（２組）

今年、僕が頑張りたいと思っていることは３つあります。１つ目は勉強です。今年は受
験生で、高校を決めないといけません。自分が将来なりたい職業や高校で頑張るために、
昨年よりも、１つ１つのテストなどに本気で取り組んでいきたいです。
２つ目は、コミュニケーションです。高校に行ったら新しい人と知り合い、新しい友達

を作っていかないといけないので、人との関わり方や挨拶など、これからの生活を良くし
ていきたいです。また、高校の面接で、自分がどうなりたいか、何を頑張るのかをしっか
り話せるように中学校でコミュニケーションの力をつけたいです。
３つ目は、陸上です。今年は３年生で部活が最後なので、中体連の大会を特に意識して、

県大会で優勝をねらい、東北大会出場をめざして、１日１日の練習を本気で頑張りたいで
す。
この３つののく表を必ず達成し、卒業式で「良かった」と思えるように頑張りたいです。

友達からのエール

「自分の夢を叶えるために、ここに書いた３つのこと、頑張ってね!!」知帆さんより
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羅
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一
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）

私
は
ま
だ
将
来
の
夢
が
な
い
の
で
わ
か
ら

な
い
の
で
す
が
、
こ
の
一
年
で
自
分
の
い
き

た
い
高
校
に
は
入
れ
る
よ
う
に
勉
強
を
頑
張

り
た
い
で
す
。
今
ま
で
み
た
い
に
や
ら
さ
れ

て
い
る
宿
題
だ
け
で
な
く
プ
ラ
ス
し
て
勉
強

す
る
な
ど
、
工
夫
し
て
学
習
を
し
て
い
き
た

い
で
す
。
私
は
勉
強
に
向
か
う
ま
で
と
て
も

時
間
が
か
か
る
の
で
、
そ
こ
は
自
分
を
甘
や

か
さ
ず
や
っ
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
し
た
。

ま
た
、
毎
日
の
授
業
を
こ
れ
か
ら
も
大
切

に
し
て
い
か
な
け
れ
ば
い
け
な
い
と
感
じ
ま

す
。
私
は
自
信
が
な
く
て
、
ほ
と
ん
ど
手
を

挙
げ
る
こ
と
は
な
い
の
で
す
が
、
そ
の
分
み

ん
な
の
考
え
を
も
と
に
、
参
考
に
し
な
が
ら

授
業
を
受
け
て
い
き
た
い
で
す
。

最
後
に
部
活
動
で
す
。
三
年
生
は
中
体
連

の
大
会
で
ほ
と
ん
ど
の
部
活
が
終
わ
り
に
な

り
ま
す
。
あ
と
二
ヶ
月
ぐ
ら
い
し
か
で
き
な

い
部
活
を
み
ん
な
で
全
力
に
な
っ
て
頑
張
り

笑
顔
で
終
わ
れ
る
よ
う
に
し
た
い
で
す
。

今
年
は
部
活
も
頑
張
り
つ
つ
、
勉
強
を
優

先
に
考
え
ら
れ
る
よ
う
に
し
て
い
き
た
い
で

す
。

友
達
か
ら
の
エ
ー
ル

「
限
ら
れ
た
時
間
の
中
で
、
み
ん
な
で
一
緒
に
全

力
で
頑
張
っ
て
い
こ
う
！
」
奏
さ
ん
よ
り

自
分
の
弱
点
を
し
っ
か
り
捉
え
て
、
そ
れ
を

克
服
し
な
が
ら
頑
張
ろ
う
と
し
て
い
る
と
こ
ろ

が
素
敵
で
す
ね
。

坂
田

壮
（
一
組
）

三
年
生
に
な
り
、
ま
ず
感
じ
た
こ
と
は
、

先
生
が
受
験
モ
ー
ド
に
な
っ
て
い
る
こ
と

だ
。
自
分
も
、
受
験
モ
ー
ド
に
な
ら
な
い

と
後
々
後
悔
す
る
の
で
、
今
か
ら
頑
張
ろ

う
と
思
う
。
僕
が
勉
強
す
る
明
確
な
理
由

は
二
つ
あ
る
。
一
つ
は
長
井
高
校
に
受
か

る
た
め
で
あ
る
。
長
井
高
校
は
興
譲
館
の

次
く
ら
い
に
頭
が
良
い
学
校
で
あ
る
。
合

格
す
る
た
め
に
は
相
当
追
い
込
ん
で
勉
強

し
な
い
と
い
け
な
い
の
で
、
今
か
ら
頑
張

っ
て
い
る
の
で
あ
る
。

二
つ
目
は
、
将
来
ま
だ
は
っ
き
り
と
は

や
り
た
い
職
業
が
定
ま
っ
て
い
な
い
が
、

自
慢
で
き
る
職
業
に
就
き
た
い
か
ら
で
あ

る
。
選
択
肢
に
は
、
理
学
療
法
士
、
役
所

で
働
く
公
務
員
な
ど
が
あ
る
。
ど
れ
も
頭

脳
を
持
っ
て
い
な
い
と
就
職
で
き
な
い
の

で
、
今
か
ら
苦
し
く
て
も
、
勉
強
を
し
て

い
る
。

こ
の
二
つ
を
選
択
肢
に
入
れ
る
か
ら
に

は
、
今
の
時
点
で
、
実
力
テ
ス
ト
で
三
五

〇
点
～
四
〇
〇
点
は
越
え
て
い
た
い
。
ク

ラ
ス
単
位
で
、
協
力
し
て
頑
張
っ
て
い
き

た
い
と
思
う
。

友
達
か
ら
の
エ
ー
ル

「
壮
君
な
ら
公
務
員
の
夢
を
叶
え
ら
れ
る
と
思

う
。
友
達
と
し
て
応
援
し
て
い
る
。
」

駿
太
く
ん
よ
り

具
体
的
な
得
点
目
標
ま
で
設
定
し
て
い
ま
す
。

す
ば
ら
し
い
。
自
己
採
点
の
意
味
を
理
解
し
て
い

ま
す
。

後藤 絢香（２組）

私は、卒業するまでに３つのことを頑張りたいと思います。１つ目は、生活面であ
いさつなどをしっかりすることです。私は、たまに仕事をしている人たちにあいさつ
をするべきなのかと思う時があります。なので、どんなときでもあいさつができるよ
うにしたいです。２つ目は、何事にも挑戦するということです。私は人前に立つのが
苦手で、あまりやってこなかったので、少しでも増やせるように、日々の挙手発言を
できるようにしていきたいです。３つ目は勉強です。３年生になり、受験なので苦手
な教科を少しでもわかるように、誰かに聞くなど、自分から行動できるように心がけ
ていきたいです。
３年生は、後輩のお手本にならなければいけないと思います。そのためには、みん

なの中で「当たり前」をできるように頑張りたいです。まだまだできていないことが
多いので、少しずつできていないことを減らしていき、できることを多くしていきた
いです。そして１年生達を引っぱっていけるように頑張りたいと思います。

友達からのエール

「フレーフレーあやか フレッフレッあやか 頑張れ!!」冬生くんより



１．部会総会への参加、よろしくお願いします。
残念ながら、授業参観は中止となりましたが、生徒は普通登校日、午後の学年部会総会と

学級懇談会は予定通り行われます。

ふるっての参加をお願いします。

（１）団子代 １３０円を返金します

２１日（木）の学級活動では、観桜会（俳句とお団子）を行う予定でした。２組は規模

を縮小して行わせていただきましたが、１組は学級閉鎖の対応をさせていただきましたの

で実施できませんでした。その際のお団子代金を学級懇談会の時に返金させていただきま

す。なお、出席なされなかったご家庭には、お子さんを通じて返金いたしますので、確実

に受領してください。

（２）健康チェックカードの提出をお願いします

部会総会参加の際は、案内と一緒に配付させていただいた健康チェックカード（黄色）の提

出をお願いいたします。また、体調が優れない場合は無理せず、参加を見合わせていただ

くようお願いいたします。

２．ぞうきん提出のご協力、よろしくお願いします。
学校清掃に使用するぞうきんを毎年ご提出いただいております。２６日（火）が期限となっ

ています。まだ提出なさっていない方は、今週末ご準備いただき提出をお願いいたします。

３．この週末の過ごし方、見守ってください。
３年生にとっては、６月の地区大会に向け５月の連休は、練習試合や強化練習など貴重

な期間となります。部活動ができない期間が延びたり、再び活動できなくなったりすると

悔いを残す結果となってしまいます。不要不急の外出を避けるとともに、不用意に多くの

友達と接し、マスク無しで長く過ごすことのないよう見守ってください。

私が最近うれしかったことを２つ紹介します。

① ２組の知帆さんと奈南香さんが、皆川先生に数学の質問に来ました。少し難しい問題だ

ったらしく、時間がかかることから、放課後残って学習しようとしていました。先生方が

会議の日だったので、「再登校でも良いか？」と問うと「わかりました。」

再登校してでも、自分たちから質問に来て理解しようとする姿に、３年生を感じました。

多くの人に見習ってほしい姿です。

② ２１日朝早く出勤（６:３０頃）する途中、颯爽と走る飯豊中学校の運動着姿が・・・。
１組の楓さんでした。部活動のため、駅伝のためどちらも考えられますが、自分で考え、

自分で努力する姿に感動。

※頑張る仲間から、多くを学び、自分のものにしていこう。




